

Kreisausschuss-Sitzung am 12.08.2019 <i>-öffentlicher Teil-</i>		Gesetzliche Mitgliederzahl: 11		
		davon anwesend: -		
TOP: 3	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

***Europäischer Bauernmarkt des Landkreises Kusel
hier Festlegung des Ausrichtungsortes für die Jahre 2020 und 2021***

Beschlussvorlage:

Als Ausrichtungsgemeinde für den Europäischen Bauernmarkt 2020/2021 haben sich drei Ortsgemeinden beworben.

Die erste Bewerbung kam von der Ortsgemeinde Bosenbach. Bosenbach hatte sich auch schon in den Jahren zuvor beworben, wurde aber damals nicht ausgewählt.

Ende 2018, Anfang 2019 wurden Bosenbach und Waldmohr besichtigt und es wurde amtsintern entschieden, dass mit beiden Gemeinden Gespräche geführt werden.

Bereits vor dem Jahreswechsel wurde mit der Gemeinde Bosenbach über die Modalitäten der Ausrichtung des Europäischen Bauernmarktes gesprochen. Die Ortsgemeinde hat sich dabei zunächst Bedenkzeit erbeten und nach einem zweiten Besprechungstermin im Frühjahr 2019 mitgeteilt, dass sie die Bewerbung zurücknimmt.

Eine weitere Bewerbung kam von der Ortsgemeinde Waldmohr. Hier wurde im Frühjahr 2019 ebenfalls ein Gespräch über die Modalitäten der Ausrichtung geführt. Nach diesem Gespräch zog auch die Ortsgemeinde Waldmohr, insbesondere wegen der kurzen Vorlaufzeit, ihre Bewerbung zurück.

Die dritte Bewerbung kam von der Ortsgemeinde Sankt Julian, hier fand ein Informationsabend über die Modalitäten der Ausrichtung des Europäischen Bauernmarktes statt. Daraufhin hat der Ortsgemeinderat im Juli der Ausrichtung des europäischen Bauernmarktes in den Jahren 2020/21 einstimmig zugestimmt. Die Ortsgemeinde St. Julian ist bereit den Bauernmarkt in den Jahren 2020/21 auszurichten.

Eine weitere Bewerbung liegt von der Ortsgemeinde Jettenbach vor, diese bewirbt sich jedoch explizit für die Jahre 2022/23 da der Musikverein Jettenbach im Jahr 2022 sein 140 jähriges Bestehen feiert und die Ortsgemeinde im Jahr 2023 ihr 675 jähriges Bestehen feiert.

Die Verwaltung empfiehlt dem Kreisausschuss die Ausrichtung des europäischen Bauernmarktes des Landkreises Kusel in den Jahren 2020/21 in St. Julian zu beschließen.

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beschließt die Ausrichtung des europäischen Bauernmarktes des Landkreises Kusel in den Jahren 2020/21 in St. Julian.